

## Polsek Beber Meningkatkan Kesadaran Masyarakat melalui Patroli Satuan Kamling di Desa Durajaya, Kecamatan Greget

Panji Rahitno - [CIREBON.GO.WEB.ID](http://CIREBON.GO.WEB.ID)

Jan 27, 2025 - 11:12



**Cirebon** - Polsek Beber terus mengambil langkah konkret dalam meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Salah satu tindakan yang dilakukan adalah melalui patroli oleh Satuan Keamanan Lingkungan (Sat Kamling) tadi malam di Desa Durajaya, Kecamatan Greget, yang dipimpin oleh petugas kepolisian. Dalam kegiatan patroli Sat Kamling tersebut, Polsek Beber turut

melibatkan keaktifan warga masyarakat dalam pemantauan dan keamanan lingkungan sehari-hari. Dengan melibatkan Sat Kamling, diharapkan masyarakat Desa Durajaya semakin menyadari pentingnya peran aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka. Patroli Sat Kamling di Desa Durajaya menjadi langkah strategis dalam memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat, serta dalam meningkatkan rasa memiliki dan tanggung jawab bersama terhadap situasi keamanan di lingkungan mereka. Keterlibatan aktif masyarakat dalam patroli ini juga dapat membantu mempercepat deteksi dan penanggulangan potensi kejahatan. Melalui kegiatan patroli Sat Kamling, Polsek Beber tidak hanya menjaga keamanan fisik lingkungan, tetapi juga merangsang hubungan yang harmonis antara aparat kepolisian dan warga masyarakat. Langkah ini memperkuat fondasi kolaborasi yang penting dalam membangun lingkungan yang aman, nyaman, dan solidaritas sosial yang kuat. Dari tempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni SIK, SH, MH mengatakan melalui Kapolsek Beber AKP Uton Suhartono SH, MH diharapkan patroli Sat Kamling di Desa Durajaya ini dapat menjadi contoh inspiratif bagi wilayah lainnya dalam mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan. Kolaborasi antara aparat kepolisian dan Sat Kamling serta kesadaran bersama akan terus ditingkatkan demi menciptakan lingkungan yang aman dan damai bagi seluruh warga.